

Zibelemärittag im Walkerhaus

Montag, 22. November 2021

Viele GVB-Mitglieder freuten sich auf den Zibelemärittag im Walkerhaus! Im letzten Jahr musste dieser Anlass Corona bedingt abgesagt werden. Die Präsidentin übernahm die Kontrolle der Zertifikate und hiess jeden Gast herzlich Willkommen.

Der GVB Vorstand hatte alles vorbereitet: Tische dekoriert, Gläser und Besteck bereitgestellt, den Backofen vorgeheizt, die Zwiebel- und Käsekuchen bei der Bäckerei Fahrni in Belp abgeholt, den Salat hergerichtet, den Apfelpunch und den Glühwein erhitzt und so konnte pünktlich um 15 Uhr die ersten Gäste bereits bedient werden. Der Vorstand rechnete mit nur wenigen Gästen und wurde überrascht, dass doch viele den Weg ins Walkerhaus befunden haben, rund 40 Personen kamen zum Tisch: vom ältesten 86-jährigen Hansueli Thuner bis zum jüngsten 9-monatigen Marlon.

Am Tisch wurden die Zwiebel- und Käsekuchen mit Gratissalat genossen. Hohe Beliebtheit fand der Apfelpunch und Glühwein! In der Stadt durften die Märkte in diesem Jahr keinen Alkohol ausgeschenkt werden, nur in den Beizen war es erlaubt. So waren einige erstaunt, dass bei uns die Punch-Getränke erlaubt war. Es war erlaubt, weil wir uns schliesslich im Innenraum (ähnlich wie in einem Restaurant) befanden und die Zertifikatspflicht durchgeführt hatten.

Die Präsidentin möchte allen ihren Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihren vollen Einsatz bei den Vorbereitungen, Bedienungen, Abwasch und Aufräumen grosses Lob aussprechen! DANKE vielmal!

Auch allen Gästen, die gekommen sind, ein herzliches DANKESCHÖN!

Dann hoffentlich bis zum nächsten Jahr wieder!

Bericht und Fotos: Yvonne Zaugg